



Unsere Klassenfahrt nach Ratzeburg

Unsere Klassenfahrt nach Ratzeburg war einfach supercool!

Vier Tage voller Abenteuer, Spaß und spannender Erlebnisse.

Beim Floßbauen haben wir gelernt, wie wichtig es ist, als Team zusammenzuarbeiten und einander zu helfen. Jeder musste mit anpacken und wir haben es gemeinsam geschafft, ein Floß zu bauen, das sogar auf dem Wasser geschwommen ist! Auch beim Kistenklettern haben wir uns gegenseitig unterstützt und Mut gemacht. Das hat uns allen gezeigt, wie stark wir zusammen sein können. Abends haben wir oft gemeinsam Geschichten gelesen. Das war immer sehr gemütlich! Was ich auch toll fand, war, dass wir nicht nur im Klassenzimmer gelernt haben. Beim Floßbauen, Kistenklettern und Spielen haben wir viele neue Dinge entdeckt. Der Niedrigseil-Parcour war besonders

aufregend, weil wir dabei balancieren und unser Gleichgewicht halten mussten. Das alles war superspannend und hat uns gezeigt, dass Lernen auch draußen und beim Spielen passieren kann. Zum krönenden Abschluss durften wir uns sogar selber Pizza belegen und haben dann noch gemeinsam eine Party gefeiert. Dort wurde viel getanzt, gesungen und gelacht. Diese Klassenfahrt nach Ratzeburg wird uns bestimmt noch lange in Erinnerung bleiben. Wir haben so viel erlebt und gelernt und dabei jede Menge Spaß gehabt. Ich freue mich schon auf die nächste Klassenfahrt und all die Abenteuer, die wir zusammen erleben werden!

